

Madres de Plaza de Mayo convocan movilización denuncia por persecución judicial a Cristina Fernández

Image not found or type unknown



Asociación Madres de Plaza de Mayo

Buenos Aires, 8 abril (RHC) La Asociación Madres de Plaza de Mayo confirmó hoy a través de su perfil en la red social Twitter, su participación el próximo jueves en una movilización en los alrededores del capitalino Palacio de Tribunales para denunciar la persecución judicial contra la vicepresidenta argentina,

Cristina Fernández.

Dicha entidad indicó que sus integrantes asistirán a su marcha número dos 348 alrededor de la Pirámide de Mayo y después se sumarán a la demostración convocada por organizaciones sociales, sindicales y políticas en la Plaza Lavalle, frente a la sede de la Corte Suprema.

Las Madres aseguraron que la manifestación será en “defensa de la democracia y para repudiar a la mafia judicial”.

En declaraciones recientes, el presidente del Partido Justicialista en esta capital, Mariano Recalde, precisó que estarán presentes otras agrupaciones como el Frente Renovador y la Confederación General del Trabajo.

También confirmaron su participación el Frente Grande Nacional y la Central de Trabajadores de Argentina, entre otros.

Esto forma parte de una serie de acciones que realizaremos para condenar los intentos de proscribir a la vicemandataria. Expresaremos que la Corte actual no se corresponde con un país democrático, señaló Recalde.

Fernández es nuestra principal opción para las elecciones del 22 de octubre. Es la dirigente con la experiencia política y la capacidad necesarias. Además, posee la confianza de la gente para encarar los desafíos que tenemos por delante. Es la única conductora, pero es ella quien debe decidir lo que es mejor, afirmó.

El 6 de diciembre de 2022, el Tribunal Oral Federal 2 impuso a Fernández una pena de seis años en prisión y su inhabilitación perpetua para ejercer cargos públicos por supuestas irregularidades en la adjudicación de 51 obras entre 2003-2015, hechos que la vicepresidenta rechazó y desmintió durante tres años de audiencias.

La exmandataria denunció la existencia de una mafia, un Estado paralelo y un partido judicial que no toleran que alguien haga lo contrario a lo que ellos dicen, y gobiernan y deciden por afuera de todos los estamentos.

Tras ese suceso, Fernández anunció que no se presentaría a los comicios para evitar que el peronismo tuviera una candidata proscrita.

Sin embargo, las organizaciones insisten en su participación en la cita en las urnas.

La movilización a Tribunales será el 13 pues ese día se cumplen siete años de que la también titular del Senado fuera citada por el juez Claudio Bonadío para declarar en una causa denominada Dólar Futuro, por presunta defraudación en perjuicio de la administración pública.

Fernández fue sobreseída en 2021, pero desde ese momento se arreció la persecución judicial en su contra.

rgh/gas

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/319102-madres-de-plaza-de-mayo-convocan-movilizacion-denuncia-por-persecucion-judicial-a-cristina-fernandez>



Radio Habana Cuba